
6 Pièces

200 m²

Réf. CA7-821

2 650 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Avec  un  jardin,  plusieurs  terrasses  et  une  piscine,  cette  belle  villa

familiale, disponible à la vente à Eze bord de mer, vous plaira avec sa

belle vue mer panoramique. Sur un terrain joliment paysagé de 400 m2

avec  piscine,  cette  élégante  maison  moderne  offre,  dans  le  quartier

d'Eze - Bord-de-Mer, une belle superficie d'environ 200 m², à proximité

de  la  plage,  du  port  et  de  Beaulieu-sur-Mer.  Elle  se  compose  d'un

double séjour avec cuisine américaine, 4 chambres, 2 salles de bains et

une  salle  d'eau.  Son  exposition  Sud-Est  offre  une  luminosité  parfaite

pour la majeure partie de la journée. La ...

With  a  garden,  several  terraces  and  a  swimming  pool,  this  beautiful  family  villa,

available  for  sale  in  Eze  seaside,  will  please  you  with  its  beautiful  panoramic  sea

view.On a beautifully landscaped plot of 400 m2 with swimming pool, this elegant

modern  house  offers,  in  the  district  of  Eze  -  Bord-de-Mer,  a  beautiful  area  of

approximately  200  m2,  close  to  the  beach,  the  port  and  Beaulieu.  -on  sea.It

consists of a double living room with American kitchen, 4 bedrooms, 2 bathrooms

and a shower room.Its South-East exposure offers perfect light for most of the day.

The house is sold with a garage.
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